

OSAKA-TEMMABASHI

ROTARY Club Weekly Bulletin



第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創立 昭和42年(1967)11月4日

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ビル11階
例会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪
会長 平尾 彰彦 幹事 小寺 寿矢 ツグ・プロパティ・広報委員長 荒木 幾夫

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111
E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com http://temmabashi-rc.com



2024-2025年度RIテーマ

<四つのテスト> 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

OCTOBER 24 2024 NO. 2684

地域社会の経済発展月間・米山月間

☆☆ 今日のプログラム ☆☆	次々週(11月7日)のお知らせ
1) 例会 (2684回)	1) 例会 (2685回)
2) ソング 奉仕の理想	2) 国旗およびロータリー旗に礼
3) 職業奉仕賞授与式 職業奉仕委員会	3) ソング 君が代・奉仕の理想
4) 次年度理事・役員指名委員会	4) 卓話 ロータリー財団月間記念卓話 「ロータリー財団への寄付はなぜ必要か」 地区ロータリー財団委員会 委員 橋本 丈次 様 国際奉仕委員会
5) 11月度定例理事会	

** 先週の例会報告 **

☆☆ 会長報告 ☆☆

皆さん、こんにちは
日ましに過ごしやすくなり、秋の気配を感じるようになって参りました。

本日は、同じIM6組の大阪平野ロータリークラブより、友藤様、石原様に、クラブ創立50周年記念事業のご案内にお越し頂きました。この後お時間お取りしますので宜しくお願い致します

また、地区ロータリー財団委員会ポリオプラス小委員会の川上克己委員長様に、「ロータリーとポリオ」と題して卓話を頂きます。川上委員長様、昨年に引き続きのご登壇のち程宜しくお願い致します。

大阪天満橋ローターアクトクラブ 山崎会長ようこそお越しくださいました。ごゆっくりお食事ご歓談ください。

来週10月24日は世界ポリオデーです。先日皆さんにもご案内させて頂きましたが、その世界ポリオデーに合わせて、今年度も、今週末10月20日(日)に当地区のローターアクトクラブが主催の「END POLIO NOW FES」をYOLO BASEにて開催致します。ポリオ根絶の啓発活動と寄付金を募ることを目的としており、会員、ご家族、何方でもご参加いただけるイベントです。

皆様お誘い合わせの上、お気軽にご参加ください。

10月になりずいぶん秋らしくなってきた先週12日土曜日に秋の家族会が開催されました。当日は、交通渋滞もあり、予定していた行程は少し変更になりましたが、美味しい料理と素晴らしい美術鑑賞、気持ちいい秋晴れの天気も相まって、最高の芸術の秋を堪能させて頂きました。沢山の協賛金を頂いた会員の皆さん有難うございました。また、入念に準備頂いた望田親睦委員長、親睦活動委員会の皆さん本当にありがとうございます。永年続くこの家族会、止めようとか、減らそうというご意見もありますが、参加された皆さんの様子を見ていますと続けてよかったです、今後も引き続き企画していきたいと思えます。

また、次の春の家族会楽しみにしております。

本日は、例会の後、来年のEXPOフェスタ実行委員会もごさいます。万博開催まで200日を切り、フェスタも詳細を決めていく時期になりました。委員の方、宜しくお願い致します。

来週は、わがクラブの伝統ある奉仕事業「職業奉仕賞授与式」がごさいます。わがクラブのみならず、表彰対象の方々にとりましても、一大事業です。職業奉仕委員会の皆さんよろしくお願いたします。

皆さん我がクラブのロータリーネクタイ着用お忘れになりませんように。

皆様の参加ご協力宜しくお願い申し上げます。

☆☆ 出席報告 ☆☆ ()内は会員総数を基準とした値

国内ビジター	2名	会員総数	43名	10月17日の出席率	61.76%
国内ゲスト	2名	会員出席	21名(34名)	4週間前(9月26日)の	
外国ビジター	0名	出席規定適用免除	17名	メイクアップを含む出席率	79.49%
外国ゲスト	0名	会員欠席	13名	メイクアップ実施会員	6名(欠席者13名)

☆☆ 幹事報告 ☆☆

- ①次週は職業奉仕賞授与式ですので多数のご参加をお願いいたします。なお、創立50周年記念に作成しました記念ネクタイ(青色)の着用をお願い致します。
- ②地区大会出欠のご返事がまだの方に、地区大会登録申込書を再度お配りしております。出欠のご返事を10月18日(金)までに事務局までお願いいたします。
- ③「2024-25年度 ロータリー財団地域セミナーのご案内」が届いております。詳細につきましては掲示板をご覧ください。
- ④次々週10月31日(木)は定款により休会にさせていただきます。なお、事務局もお休みさせていただきます。
- ⑤本日例会終了後 EXPOフェスタ実行委員会を4F「銀河の間」にて開催致します。関係各位宜しくをお願いいたします。
- ⑥次週例会終了後「11月度定例理事会」を開催いたします。本日ご案内させていただいておりますので関係各位宜しくをお願いいたします。

☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す

大阪平野ロータリークラブ 友藤様石原様ようこそお越し下さいました。地区ロータリー財団委員会ポリオプラス小委員会 川上委員長様卓話よろしくお祈いします。 平尾 彰彦
川上委員長様本日の卓話よろしくお祈いします 国際奉仕委員会
在籍二十八ヶ年自祝 石田 道夫
秋の家族会 たくさんの出席ありがとうございました。クリスマスもヨロシクお祈いします 望田 謙三
連続欠席のお詫びと10月20日 ポリオイベントを宜しくお祈い申し上げます。 仲西 良浩
令和6年10月17日 合計金 26,000円
累計金 591,000円

☆☆ 先週(10月17日)の卓話 ☆☆

「ポリオとロータリーの取り組み」

地区ロータリー財団委員会
ポリオ・プラス小委員会
委員長 川上 克己 様
国際奉仕委員会



ロータリーは1979年に初めてポリオのプロジェクトに携わりました。フィリピンの600万の児童にポリオの予防接種をするという5カ年の誓約でした。これが、保健、飢餓追放および人間性尊重(3-IH)プログラムの最初のプロジェクトで、国際ロータリーの75周年基金から補助金が授与されました。

1980年代初めに、ロータリーは史上最も意欲的なプログラムを計画しました。それは、世界中の児童にポリオの予防接種をしようというプログラムです。ロータリーは、故アルバートセービン博士の助言と支援を得て、1985年にポリオプラスプログラムを設けました。ポリオとともに、はしか、ジフテリア、結核、百日咳、破傷風の5つをプラスして、同時追放を目的としてポリオプラスと呼んでいましたが、ポリオプラスの「プラス」は最初の頃と意味が変わって、現在は、世界的なポリオ根絶活動がもたらした遺産のことを指しています。

1985年にポリオプラスプログラムを開始して以来、ロータリーはポリオ根絶を組織の最優先項目としてきました。世界ポリオ根絶推進活動(GPEI)のパートナー団体とともにロータリーが活動を開始した1988年には、125か国で35万件以上の発症が確認されていましたが、以来、25億人以上の子どもにポリオの予防接種を行い、発症数は99.9%減少しています。

ロータリー財団
米山奨学会 コインサービスの報告

9/19	残高	200円
10/17	受入	100円
	現在高	300円

—END POLIO NOW FES—

ロータリーは1985年以来、ポリオ根絶活動に20億ドル以上の資金（ビルゲイツ財団の上乗せを含む）を投入しています。

また、アドボカシー（政府への働きかけ）を通じて、援助国、民間団体、多角的センター、および非援助国からGPEIへの寄付額は150億ドル以上にもなっています。

野生株ポリオが残る国（常在国）は今やパキスタンとアフガニスタンの2ヶ国だけなのに、どうしてそんなに資金が必要なのですか、という疑問もあろうかと思えます。ポリオを根絶するには、野生株ポリオウイルスによる発症が起きているこの2ヶ国でのウイルスの感染を断ち切らなければなりません。さらに、既にポリオフリーとなった国にウイルスが流入しないようにする必要があります。ウイルス流入のリスクが高い国々（約60ヶ国）では、現在も子どもへの大規模な一斉予防接種キャンペーンが行われています。すべての子どもがポリオにおびえずに暮らせる日が来るまで、私たちは活動をやめるわけにはいきません。

ポリオ根絶のためには、まだまだ多くの資金が必要となってまいります。「あと少し」まで来ています。この偉大な事業に私たちロータリーが、中心となり、携わったという誇りと喜びのためにも、多くの応援と寄付を心よりお願い申し上げます。ありがとうございます。

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆

茸のヴルーテ
牛フィレ肉のグリル
チャイと赤ワイン風味のババ
バゲット、ソフトロール
コーヒー又は、紅茶



10月20日（日）大橋ガバナーが昨年度に続き、世界のロータリーの共通する事業のポリオイベントが浪速区のYOLO BASEで開催されました。ポリオ啓発動画や勉強会、ダンスパフォーマンスや米山奨学生バンド、ポリオクイズがステージで行われ、屋外ではインターアクト・ロータリーアクト・米山奨学・RYLA・学友会によるパターゴルフ、モルック体験、スーパーボールすくい、ポップコーン、フランクフルト・わた飴等の露店が金券により販売され売上金を寄付するイベントが10時～16時まで開催され、速報値では700人の来場となりました。当日の募金箱は72,696円、物品販売代金が731,400円でした。

また、各クラブからの募金額の合計金額は今後の集計になり後日にお知らせいたします。当クラブからは平尾会長・青少年奉仕委員会黒田副委員長、仲西副委員長、大阪天満橋ロータリーアクトクラブが参加されました。秋の好天候の中、楽しくポリオイベントを楽しんだ一日でした。



奉仕の理想

元京都RC

作詞 前田和一郎

元東京RC

作曲 萩原英一

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の生業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー

ロータリー